

JEAN-JACQUES DRÉNIN
48, rue de la JUSTICE
78300 POISSY

POISSY, le 3 septembre 2014

Tél. +33 1 39 79 17 93
E-Mail : dhenin@dhenin.fr

Objet : Lettre de recommandation

Madame, Monsieur,

Président de l'association Fnct, premier fournisseur associatif d'accès à internet en France en 1980, j'ai eu le plaisir de faire la connaissance de Monsieur ÉRIC BARLET, de son nom de scène de JACK BARLETT, lorsqu'il animait les « Parcs en fête » dans les HAUTS-DE-SEINE. Très pédagogue, il profitait de l'attrait des adolescents pour la prestidigitiation et l'illusion pour transmettre connaissances physiques, mathématiques et même psychologiques.

Son intérêt pour les nouvelles technologies du numérique s'est concrétisé dès 2002 avec le « WORLD MAGIC PARK », univers virtuel 3D multi-utilisateur en temps réel sur Internet. Nous avons eu le plaisir d'abriter sa réalisation pendant dix ans, jusqu'en 2013.

Cette collaboration s'est enrichie d'une grande estime pour sa personne et ses qualités indéniables.

Profondément curieux, il marque un vif intérêt non seulement pour l'approche technique et scientifique du monde actuel, mais aussi une réelle préoccupation pour le regard et la réflexion philosophique sur les valeurs humaines.

Extrêmement tenace, il mène ses idées à terme, quitte à se trouver marginalisé au sein d'une société qui accorde plus de crédit aux innovations financièrement rentables qu'aux projets faisant place à l'humain, d'abord, et à ses rêves. Sa détermination a été couronnée par le GRAND PRIX du CONCOURS LÉPINE pour sa concrétisation du monde virtuel WMPK, qui a nécessité un travail individuel considérable.

Agréable collaborateur, il maintient un tissu relationnel détendu et amical sans compromettre la qualité du travail. Il est encourageant, toujours disponible pour apporter son aide.

Imaginatif, il indique volontiers des pistes pour initier et impulser de nouvelles créations. Ainsi, il a encadré des élèves de l'UTP de CERGY-PONTOISE avec bonheur et accueilli des stagiaires dans le cadre du retour à l'emploi.

Professionnel reconnu par ses pairs pour ses qualités, je l'ai vu, en 2007, conduire des spectacles avec PIERRE ÉDERNAC ou SYLVAIN MIROUF, insufflant une âme, une chaleur et une profondeur remarquables à l'animation.

Il me semble justifié que Monsieur BARLET fasse état de mon opinion pour sa poursuite professionnelle ou ses démarches diverses.

Vous pouvez croire, Madame, Monsieur, à la sincérité de mes propos.

JEAN-JACQUES DRÉNIN

